



Société des Éleveurs de Chevaux Canadiens
Canadian Horse Breeders Association



AVIS DE CONVOCATION | MEETING NOTICE
Assemblée Générale Annuelle | Annual General Meeting

Samedi 23 avril 2022 | Saturday, April 23rd 2022

WEBINAIRE ZOOM | ZOOM WEBINAR

Début de l'Assemblée : 13h | *Opening of the meeting : 1 pm*

Inscriptions requises | *Registration required*
info@lechevalcanadien.ca

Ordre du jour | Agenda

- | | |
|--|--|
| <ol style="list-style-type: none">1. Ouverture de l'assemblée2. Constatation du Quorum3. Nomination du président et du secrétaire d'assemblée4. Lecture et adoption de l'ordre du jour5. Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière AGA (17 avril 2021)6. Rapport du président et rapport d'activités7. Dépôt et adoption des états financiers8. Nomination du vérificateur comptable9. Dépôt du budget 202210. Ratification des actes du CA11. Période de questions12. Résultats du vote par correspondance13. Varia14. Proclamation des directeurs élus et nomination de l'exécutif15. Levée de l'assemblée | <ol style="list-style-type: none">1. <i>Opening of the meeting</i>2. <i>Determination of quorum</i>3. <i>Appointment of the chairman and secretary of the meeting</i>4. <i>Reading and adoption of the agenda</i>5. <i>Reading and adoption of the minutes of the last AGM (April, 17th 2021)</i>6. <i>President's report and activity report</i>7. <i>Filing and adoption of financial statements</i>8. <i>Appointment of the auditor</i>9. <i>Filing of the 2022 budget</i>10. <i>Ratification of the acts of the BOD</i>11. <i>Question period</i>12. <i>Postal vote results</i>13. <i>Miscellaneous</i>14. <i>Proclamation of elected directors and appointment of the executive committee</i>15. <i>Adjournment</i> |
|--|--|

L'Assemblée se tiendra dans les deux langues, la traduction sera offerte en séance.
The Meeting will be held in both languages, translation will be offered during the meeting.